

Artikel vom 18.07.2020

BRK betreut Pleinfelder Nachwuchs ab September

Naturnaher Erlebniskindergarten kommt



Nachdem sich im März diesen Jahres abzeichnete, dass der bisherige alleinige Träger der Pleinfelder Kindergärten die Nachfrage nach Betreuungsplätzen nicht mehr decken könne, führte die Kommune innerhalb kürzester Zeit ein gesetzlich verpflichtendes, transparentes Ausschreibeverfahren durch, um den Betreuungsbedarf für den Pleinfelder Nachwuchs durch einen zusätzlichen Träger sicherzustellen.

Bürgermeister Stefan Frühwald zeigte sich zufrieden und freute sich, dass im September die Betreuungswünsche der Pleinfelder Familien durch den zusätzlichen Träger vollständig erfüllt werden können. Ein besonderer Dank galt dabei dem Fachbereich „Jugend und Familie“ des Landratsamtes, das die Gemeinde während des Auswahlprozesses sehr gut beraten und unterstützt hatte. „Der BRK Kreisverband Südfranken, dessen Angebot angenommen wurde“, so Frühwald weiter, „erwies sich bereits in der Vergangenheit bei der Mittagsbetreuung, der Ferienbetreuung in der Grundschule sowie in der Ganztagsbetreuung an der Brombachsee Mittelschule als sehr professioneller Partner, weshalb wir uns noch mehr freuen, dass das BRK im September mit 12 Krippenplätzen und 25 Betreuungsplätzen in Pleinfeld starten kann.“

Auch CSU-Ortsvorsitzender Stefan Ritzer wies auf die Erweiterung der bisherigen Betreuungsangebote und das innovative pädagogische Konzept des BRK hin. „Erziehung, Bildung und Betreuung von Kindern regelmäßig in einem nahegelegenen Waldstück, beziehungsweise im naturnahen Außenbereich des Kindergartens zu ermöglichen, bietet den Kindern ganz neue

Möglichkeiten um alles Lebendige um sich herum zu entdecken und sich dabei auch noch an der frischen Luft zu bewegen.“

Der Kindergarten wird pünktlich zum neuen Kindergartenjahr im September auf dem Gelände der BRK Bereitschaft realisiert werden. Neben der Schaffung von kindgerechten Betreuungs- und Ruheräumen für Krippen- und Kindergartenkinder, wird auch auf einen naturnahen Außenbereich ein großes Augenmerk gelegt. Dadurch ist es möglich, die individuellen Bedürfnisse nach Ruhe und Bewegung optimal in den naturnahen Erlebnisalltag der jeweiligen Altersgruppen zu integrieren.

Interessierte Eltern, welche einen Betreuungsplatz für ihr Kind benötigen, werden gebeten, sich unter kita-pleinfeld@brk-suedfranken.de bei Stefanie Dietrich-Wägemann und Leni Meermann zu melden. Dieser Weg steht auch interessierten Gastfamilien aus umliegenden Kommunen jederzeit offen.